

Datenschutzhinweis für Endkunden

Stand September 2023

1. Name und Anschrift des Verantwortlichen

Tangany GmbH
Brienner Str. 53
80333 München
Deutschland
Tel.: +49 89 9982095-70
E-Mail: info@tangany.com

2. Name und Kontaktinformationen des Datenschutzbeauftragten

DP Dock DPO Services GmbH
Wolfgang von Sandersleben
Grüffkamp 10
24159 Kiel
Deutschland
E-Mail: privacy@tangany.com

3. Kategorien der erhobenen Daten

Jedes Mal, wenn Sie als Endkunde ein Konto für den Kryptohandel bei einem Partner von Tangany (nachfolgend "Partner" genannt) eröffnen möchten, müssen Sie sich bei dem Partner registrieren und vor der Kontoeröffnung unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) zustimmen (diese finden Sie hier). Im Rahmen des Know-Your-Customer (KYC)-Prozesses eröffnet der Partner eine Krypto-Wallet für Sie und teilt anschließend die KYC-Daten mit Tangany (über Tangany Customers API). Die Daten, die der Partner mit uns teilt, sind:

- Ihr Vor- und Nachname
- Ihre Wohnanschrift
- Ihr Wohnsitzland
- Ihr Geburtsdatum
- Ihr Geburtsort
- Ihre Ausweisdokumentenummer
- Ihr wirtschaftlich Berechtigten Status
- Ihre E-Mail-Adresse
- Ihre Kryptowerte-Transaktion (wallet access)

Der Partner bucht die Krypto-Vermögenswerte in Ihre Wallet bei uns ein (Sammel-/Einzelverwahrung), und wir bewahren Ihre Bestände auf, verarbeiten sie und signieren die Transaktionen. Danach sind Ihre Bestände über das Online-Portal des Partners für Sie zugänglich (analog zu Konto- und Depotbeständen). Tangany verarbeitet diese Daten zum Zwecke der

Privacy Notice for End Clients

Status September 2023

1. Name and address of the person responsible

Tangany GmbH
Brienner Str. 53
80333 Munich
Germany
Tel.: +49 89 9982095-70
Email: info@tangany.com

2. Name and contact of the data protection officer

DP Dock DPO Services GmbH
Wolfgang von Sandersleben
Grüffkamp 10
24159 Kiel
Germany
Email: privacy@tangany.com

3. Categories of data collected

Each time you - as an end customer - want to open an account for crypto trading at a Partner of Tangany (hereby referred to as the "Partner"), you have to register with the Partner and before creating an account agree with our Terms & Conditions (you may find those here). Within the frame of the Know-Your-Customer (KYC) process the Partner opens a crypto wallet for you and subsequently shares the KYC data with Tangany (via Tangany Customers API) . The data the Partner shares with us is:

- your name and surname
- your address
- your country
- your birthdate
- your birthplace
- your passport number
- your beneficial ownership status
- your email address
- your crypto transaction (wallet access)

The Partner will post the crypto assets to your wallet with us (collective/individual custody) and we will keep and process your holdings and sign the transactions. Afterwards, your holdings will be accessible to you via the Partner's online portal (analogous to account and custody account holdings). Tangany processes this data for the purposes of fulfilling our contract with the Partner according to

Erfüllung unseres Vertrages mit dem Partner gemäß Art. 6 Abs. 1 (b) DS-GVO sowie zum Zwecke der Erfüllung entsprechender gesetzlicher Verpflichtungen gemäß Art. 6 Abs. 1 (c) i.V.m. § 1 Abs. 1 Abs. 1 (a) Satz 2 Nr. 6 des Kreditwesengesetzes (KWG) sowie des Geldwäschegesetzes als Verpflichteter gemäß § 2 Abs. 1 (2)

4. Datenweitergabe

Innerhalb von Tangany werden Ihre Daten an diejenigen Stellen weitergegeben, die diese zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten benötigen. Auch die von Tangany eingesetzten Auftragsverarbeiter können zu den gleichen Zwecken Daten erhalten. Dies sind Unternehmen, an die Tangany Dienstleistungen auslagert. Diese können u.a. den Kategorien Finanzdienstleistungen, IT-Dienstleistungen, Logistik, Druckdienstleistungen und Inkasso zugeordnet werden. Um die vollständige Liste unserer Auftragsverarbeiter zu erhalten, senden Sie uns eine E-Mail an: info@tangany.com

5. Aufbewahrung der Daten

Die Daten werden in unseren internen Systemen (Cloud Service Provider) gespeichert. Tangany verarbeitet und speichert diese personenbezogenen Daten nur so lange, wie es für die Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Verpflichtungen gegenüber dem Partner bzw. Ihnen erforderlich ist. Das heißt, wenn die Daten für die Erfüllung vertraglicher oder gesetzlicher Pflichten nicht mehr erforderlich sind, werden sie regelmäßig gelöscht, es sei denn, die Weiterverarbeitung ist z.B. für folgende Zwecke erforderlich: a) Erfüllung der handels- und steuerrechtlichen Aufbewahrungsfristen, wie sie in den folgenden Gesetzen festgelegt sind: Handelsgesetzbuch (HGB), Abgabenordnung (AO), Kreditwesengesetz (KWG), Geldwäschegesetz (GWG) und Wertpapierhandelsgesetz (WpHG). Die dort vorgeschriebenen Aufbewahrungs- bzw. Dokumentationsfristen liegen zwischen zwei und zehn Jahren. b) Beweissicherung im Rahmen der Verjährung. Diese Verjährungsfristen können nach den §§ 195 ff. des Bürgerlichen Gesetzbuches (BGB) bis zu 30 Jahre betragen. Die Rechtsgrundlage hierfür ergibt sich aus Art. 17 (3) (e) DS-GVO und Art. 6 (1) (f) DS-GVO.

Art. 6 para. 1 (b) GDPR as well as for the purpose of fulfilling respective legal obligations according to Art. 6 para. 1 (c) in connection with Section 1 para. 1 (a) Sentence 2 No. 6 of the German Banking Act (Kreditwesengesetz – KWG) and the German Anti Money Laundering Act (Geldwäschegesetz - GWG) in accordance with Art. 2 para.1 (2).

4. Data transfer

Within Tangany, your data will be passed on to those departments that need them to fulfill our contractual and legal obligations. Processors used by Tangany can also receive data for the same purposes. These are companies to which Tangany outsources services. These can be assigned to the categories of financial services, IT services, logistics, printing services and debt collection, among others. To receive the full list of our Processors, send us an email at: info@tangany.com.

5. Data retention

The data is stored in our internal systems (cloud service provider). Tangany processes and stores this personal data only as long as it is necessary for the fulfilment of our contractual and legal obligations vis-à-vis the Partner and you respectively. In other words, if the data is no longer necessary for the fulfilment of contractual or legal obligations, it is regularly deleted, unless further processing is necessary for the following purposes, for example: a) Fulfilment of the retention periods under commercial and tax law, as defined by the following laws: Commercial Code (HGB), Fiscal Code (AO), German Banking Act (KWG), Money Laundering Act (GWG) and Securities Trading Act (WpHG). The periods of retention or documentation stipulated there are between two to ten years. b) Preservation of evidence within the scope of the statute of limitations. According to Paragraphs §§ 195 et seq. ff. of the German Civil Code (BGB), these limitation periods can be up to 30 years. The legal basis for this arises from Art. 17 (3) (e) GDPR and Art. 6 (1) (f) GDPR.

6. Datenübermittlung in Drittländer

Eine Übermittlung personenbezogener Daten in Drittländer (Länder außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR)) findet nicht statt.

7. Automatisierte Entscheidungsfindung und Profiling

Wir verwenden keine automatisierte Entscheidungsfindung oder Profiling.

8. Betroffenenrechte

Nach der DS-GVO haben Sie die folgenden Rechte:

Recht auf Auskunft über Ihre bei uns gespeicherten und verarbeiteten personenbezogenen Daten gemäß Art. 15 DS-GVO; insbesondere können Sie Auskunft erhalten über die Zwecke der Verarbeitung, die Kategorie der personenbezogenen Daten, die Kategorien von Empfängern, an die Ihre Daten weitergegeben wurden oder werden, die geplante Speicherdauer, die Herkunft Ihrer Daten, sofern diese nicht direkt bei Ihnen erhoben wurden, Recht auf Berichtigung unrichtiger Daten oder auf Vervollständigung richtiger Daten gemäß Art. 16 DS-GVO,

Recht auf Löschung Ihrer bei uns gespeicherten Daten gemäß Art. 17 DS-GVO, soweit nicht gesetzliche oder vertragliche Aufbewahrungsfristen oder sonstige gesetzliche Pflichten oder Rechte zur weiteren Speicherung zu beachten sind,

Recht auf Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten gemäß Art. 18 DS-GVO, sofern die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird und die Verarbeitung durch uns unrechtmäßig ist, Sie aber die Erlaubnis zur Löschung verweigern; der Verantwortliche die Daten nicht mehr benötigt, Sie diese aber zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 DS-GVO,

Recht auf Datenübertragbarkeit nach Art. 20 DS-GVO, das Recht, ausgewählte, von uns über Sie gespeicherte Daten in einem gängigen, maschinenlesbaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen,

- **Widerspruchsrecht**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer

6. Data transfer to third countries

A transfer of personal data to third countries (countries outside the European Economic Area (EEA)) does not take place.

7. Automated decision making and profiling

We do not use automated decision-making or profiling.

8. Data subject's rights

You have the following rights according to the GDPR:

Right of access about to your personal data stored by us in accordance with Art. 15 GDPR; In particular, you can obtain information about the purposes of processing, the category of personal data, the categories of recipients to whom your data has been or will be disclosed, the planned storage period, the origin of your data, if it was not collected directly from you,

Right to correct incorrect data or to complete correct data in accordance with Art. 16 GDPR,

Right to deletion of your data stored by us in accordance with Art. 17 GDPR as long as no statutory or contractual retention periods or other statutory obligations or rights for further storage are to be observed,

Right to restriction of the processing of your data in accordance with Article 18 GDPR, insofar as the accuracy of the data is disputed by you and the processing by us is unlawful, but you refuse allowance for deletion; the person responsible no longer needs the data, but you need them to assert, exercise or defend legal claims or you have objected to processing in accordance with Art. 21 GDPR,

Right to data portability in accordance with Article 20 GDPR, the right to receive selected data stored by us about you in a common, machine-readable format, or to request transmission to another person responsible,

- **Right to object**

You have the right to object to the processing of your personal data for reasons that arise from your particular situation; this also applies to profiling based on these provisions. The respective legal basis on which processing is based can be found in

besonderen Situation ergeben, gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Widerspruch einzulegen; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmungen gestütztes Profiling. Die jeweilige Rechtsgrundlage, auf die sich die Verarbeitung stützt, finden Sie in diesem Datenschutzhinweis. Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre betroffenen personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen (Widerspruchsrecht gem. Art. 21 (1) DS-GVO).

Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde. In der Regel können Sie sich an die Aufsichtsbehörde Ihres üblichen Aufenthaltsortes oder Arbeitsplatzes oder an unseren Unternehmenssitz wenden.

9. Einreichen von Beschwerden:

Sie können bei der zuständigen Datenschutzbehörde eine Beschwerde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten von uns einreichen. Die für uns zuständige Datenschutzbehörde ist das Bayerische Landesamt für Datenschutzaufsicht:

Bayerisches Landesamt für Datenschutzaufsicht (BayLDA)
Promenade 18
91522 Ansbach
Telefon: +49 (0) 981 180093-0
Telefax: +49 (0) 981 180093-800
E-Mail: poststelle@lda.bayern.de

Bitte beachten Sie, dass Sie mit Tangany keine Berührungspunkte haben werden, mit Ausnahme des Einwilligungsprozesses beim Onboarding.

Weitere Informationen darüber, wie Tangany personenbezogene Daten verarbeitet, finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter <https://tangany.com/legal-privacy>

this Privacy Notice. If you object, we will no longer process your personal data concerned, unless we can prove compelling reasons worthy of protection for the processing that outweigh your interests, rights and freedom or the processing serves to assert, exercise or defend legal claims (right to object according to Art. 21 (1) GDPR).

Right to complain to a supervisory authority. As a rule, you can contact the supervisory authority of your usual place of residence or work or our company headquarters.

9. Filing complaints:

You can file a complaint concerning our processing of your personal data with the competent data protection authority.

The competent data protection authority for us is: The data protection authority responsible for us is the Bavarian state office for data protection supervision:

Bayerisches Landesamt für Datenschutzaufsicht (BayLDA)
Promenade 18
91522 Ansbach
Telefon: +49 (0) 981 180093-0
Telefax: +49 (0) 981 180093-800
E-Mail: poststelle@lda.bayern.de

Please be aware that you will have no touch points with Tangany except for the consent process during onboarding.

For more information on how Tangany processes personal data, please see our Privacy Policy <https://tangany.com/legal-privacy>